

Essen Motor Show bleibt spitze

Die Essen Motor Show hat zum dritten Mal in Folge den „Theo-Award“ gewonnen und ist damit erneut zur besten Tuning-Veranstaltung gekürt worden. Seit 2010 würdigt der MAV-Verlag mit der nach Tuning-Legende Theo Decker benannten Auszeichnung jährlich die Topmarken und Events der Tuning-Branche. Dafür befragen die beiden Szene-Magazine „Tuning“ und „VW Speed“ ihre Leser. Auf den Plätzen zwei und drei landeten die Tuning World Bodensee und das GTI-Treffen Wörthersee. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Projektmanagerin Vivien Haar und Marcel Gockeln, Direktor Messen und Ausstellungen bei der Messe Essen, nahmen den „Theo-Award“ für die Essen Motor Show entgegen.
